

NGO

Peringati Hari Lingkungan Hidup Sedunia DLHKP Kota Kediri Gelar Penanaman Pohon di Sumber Wisata Dadapan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Jun 29, 2024 - 13:51



Kediri - Dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia Tahun 2024. Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri melalui Dinas Lingkungan Hidup Kebersihan dan Pertamanan (DLHKP) Kota Kediri menggelar penanaman pohon dan kerja bakti di lingkungan Wisata Edukasi Sumber Dadapan Kel Tinalan Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (29/6/2024) pukul 06.30 WIB sampai selesai.

Kegiatan kali ini dengan mengusung tema 'Penyelesaian Krisis Iklim Dengan Inovasi dan Prinsip Keadilan,'.



Kegiatan ini diawali apel pagi sebagai Pembina PJ Walikota Kediri Zanariah dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia dengan pimpinan apel Mujianto.



Selanjutnya secara simbolis penyerahan bibit pohon dan penyerahan penghargaan sekolah Adiwiyata di tingkat Kota tahun 2024 yang diserahkan PJ Walikota Kediri Zanariah kepada perwakilan sekolah.

Kemudian dilakukan penanaman pohon oleh PJ Walikota Kediri Zanariah diikuti Kepala DLHKP Kota Kediri Imam Muttakin, Direktur PDAM, Perwakilan Dinas Pendidikan Kota Kediri dan Danramil Pesantren Kapten Inf Setejo dan Perwakilan Polsek Pesantren Aiptu Bekti Purwanto di area lingkungan Wisata Sumber Dadapan Kelurahan Tinalan.



PJ Walikota Kediri Zanariah menyampaikan dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia ini dengan melakukan upaya penanganan krisis iklim dengan tetap menjaga dan melestarikan kondisi alam tetap aman, asri dan nyaman.

"Salah satunya dengan melakukan penanaman pohon jenis buah di sekitar Wisata Sumber Dadapan. Dimana kemarin pernah mengalami kemarau panjang, dengan upaya ini sumber air yang ada di sini tetap terjaga," ujarnya.

Momen peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia ini. Ia juga menghimbau kepada warga Kota Kediri untuk satu rumah menanam satu pohon. Kalau tidak ada lahan buat tanam pohon, bisa menggunakan polibek.

Selain melakukan penanaman pohon, sekaligus memberikan penghargaan sebagai sekolah Adiwiyata di tingkat Kota mulai jenjang SD, MI dan SMP Kota Kediri.

Dicontohkan Bu PJ Walikota Kediri sebagai upaya pengendalian pangan. Sebagai project percontohan SMPN 4 program pengendalian Inflasi pangan. Seperti, di sekolah menanam cabe dan terong.

"Saya berharap sekolah lain juga menyusul meskipun tanpa ada dukungan dari pihak lain. Bibit bisa mengusulkan minta ke dinas terkait atau saya akan kita salurkan bibit pohon yang diminta. Kedepan diharapkan semua sekolah di Kota Kediri melakukan program tersebut dan tanamkan mulai dini mungkin untuk cinta pada lingkungan," tuturnya.

PJ Walikota juga berpesan agar kegiatan seperti ini sebagai aksi yang berkelanjutan. Ia juga mengimbau kepada warga Kota Kediri untuk menjaga wisata sumber Dadapan untuk dijaga dan dirawat agar terlihat nyaman.

Hal itu sudah harus dimulai dari kita sendiri menjaga lingkungan karena untuk peninggalan anak cucu kita yang terbaik," ungkapnya.



Sementara, Imam Muttakin, S.STP, M.Si menyampaikan dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia mengajak kepada seluruh warga Kota Kediri untuk menjaga lingkungan dan melestarikan tanaman di lingkungan sekitar.

"Dengan cara menanam tanaman, memupuk dan merawatnya. Dengan upaya itu diharapkan lingkungan kita menjadi bersih, nyaman dan asri," ujarnya.

Imam juga menambahkan dalam peringatan Hari Lingkungan Hidup ini sebagai bentuk aksi nyata melakukan konservasi yang difokuskan di lingkungan Wisata Sumber Dadapan.

Kemarin ketika musim kemarau seperti yang disampaikan Bu PJ Walikota sumbernya kering, ketika beberapa hari datang hujan sumbernya mulai kembali ada airnya.

"Salah satunya dengan melakukan penanaman pohon sebanyak 200 tanaman jenis buah mangga dan jambu," urainya.

Menurut Kepala DLHKP bahwa kami pada prinsipnya selaku DLHKP Kota Kediri mengajak seluruh warga Kota Kediri ikut menjaga lingkungan. Mulai kebersihan, keasrian maupun kenyamanan disekitar wisata sumber Dadapan.

"Pelaksanaan penanaman pohon selain di area wisata sumber dadapan. Juga dilakukan penanaman pohon di sumber jimpit dan sumber Cakarwesi serta Koramil Pesantren," ungkap Imam.



Hadir dalam kegiatan ini PJ Walikota Zanariah, Kepala DLHKP Kota Kediri Imam Muttakin, Aris Kabid Lingkungan Hidup, Camat Pesantren, Kabid, Kasi dan pegawai DLHKP

Hadir juga Danramil Pesantren Kapten Inf Setejo beserta Anggota Koramil Pesantren, Perwakilan Polsek Pesantren Aiptu Bakti Purwanto Bhabinkamtibmas Kelurahan Tinalan, Kepala Kelurahan se Kec Pesantren, Komunitas, Perwakilan NU Kecamatan Pesantren dan perwakilan sekolah penerima sekolah Adiwiyata tingkat kota tahun 2024.